

L'ASREEP-NLS et le TEATRO MALANDRO proposent une

2^{ème} rencontre théâtre - psychanalyse

Le 30 novembre 2013 à 19h

Au Théâtre de la Cité Bleue, Genève

La représentation sera suivie d'une discussion autour de « Roméo et Juliette », adapté et mis en scène par Omar Porras, une création en japonais avec des comédiens du SPAC (Shizuoka Performing Arts Center)

En préambule, une interview d'Omar Porras par Claire Burgy au journal de la TSR à découvrir en suivant le lien <http://www.rts.ch/video/info/journal-12h45/5234008-l-invite-culturel-omar-porras-propose-une-version-japonaise-de-romeo-et-juliette.html>

